

KATA PENGANTAR



Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarrokatur

Alhamdu lillaahi rabbil 'aalamiin. Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat, rahmat dan hidayah-Nya dalam setiap tarikan nafas, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul “Bingkai Jurnalisme Profetik pada Headline Berita di Harian Umum Republika dan Kompas”

Seperti pepatah yang berbunyi “tak ada gading yang tak retak”, penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian ini. Maka dengan segala kesadaran tersebut penulis mengharapkan saran serta kritik dari semua pihak yang bersifat membangun untuk perbaikan dan penyempurna skripsi ini.

Selama menjalani masa perkuliahan hingga saat ini, banyak pihak yang telah memberikan dukungan, baik secara moral, spiritual dan materil. Atas segala bimbingan, waktu dan pikiran yang telah diberikan, dengan tulus penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh insan-insan istimewa yang telah Allah pertemukan dengan penulis.

1. Segala syukur yang tidak terhingga, terimakasih yang tidak terhitung hamba panjatkan kepada Yang Maha Penyayang, Maha Pemberi Petunjuk, Tuhan Semesta Alam yang tidak pernah meninggalkan hambanya, Allah *Subhanahu Wata'ala*. Terimakasih untuk selalu

menjadi pendengar nomor satu dalam hidupku, terimakasih untuk petunjuk dan jalan yang selalu diberikan dalam senang maupun sulit, semoga hamba digolongkan dalam golongan orang-orang yang selalu mendapatkan petunjuk dari-Mu, Aamiin.

2. Teruntuk malaikat-malaikatku di bumi, kedua orangtuaku, Ibu dan Bapak. Terimakasih dan syukurku kepada Allah yang telah memberikanku orangtua yang begitu istimewa, yang tidak pernah terputus doanya untuk kebahagiaan anak-anaknya, yang tidak pernah terbalas pengorbanannya agar anaknya mendapatkan segala hal yang terbaik, yang tidak pernah lelah membimbing dan memberikan pelajaran hidup yang tidak akan pernah aku dapatkan dari siapapun dan dimanapun di dunia ini. Terimakasih terimakasih terimakasih, semoga Allah SWT selalu memberikan keselamatan baik di dunia maupun di akhirat, rezeki yang cukup, diberikan kesehatan lahir dan batin, kesabaran, kesempatan untuk melihat anak-anaknya sukses dan menjadi insan yang berguna seperti yang Ibu dan Bapak inginkan, Aamiin Ya Rabb.

3. Terimakasih kepada jagoan-jagoanku, Mas Galih Sutoriq, Mas Wisnu Prasetyo dan Mas Trio Pamungkas. Kalian semua adalah kebanggaanku, terimakasih untuk selalu menjaga adik perempuan satu-satunya yang tidak jarang menjengkelkan. Kalian yang terbaik yang pernah aku dapatkan. *We grew up together, There's no reason for me to fall in love with all of you guys!*

4. Untuk Mbah Putri dan Mbah Kakung, terimakasih untuk selalu mengajarkan aku arti kesederhanaan dan ketulusan dalam hidup, terimakasih untuk doa terbaik yang diberikan untuk cucumu. *Sehat selalu yaa Mbah.*
5. Terimakasih untuk keluarga-keluargaku, Bude, Mba Ita, Mas Widi, Yayuk, Mba Mekkah, Mba Reni dan Teh Pipit terimakasih atas segala motivasi dan pengalaman hidupnya. Terimakasih untuk keponakan-keponakanku, Shema, Tasya, Nabhan, Nabila dan Sisil yang selalu menghibur dengan segala kepolosan dan tingkah jahil kalian. *XOXO.*
6. Terimakasih untuk inspirator-inspirator hebat, Ibu Santi Indra Astuti terimakasih untuk kesempatan berharga yang selalu ibu berikan kepada saya. Ibu Rita Ghani, dosen favorit saya yang tegas dan selalu membawakan cerita-cerita menarik disetiap pertemuan. Ibu Ema Khotimah, terimakasih untuk pelajaran filsafatnya, akhirnya saya menemukan orang yang memiliki pemahaman yang sama.
7. Terimakasih untuk Ibu Riza Hernawati yang telah menjadi orangtua saya selama perkuliahan, terimakasih untuk pengalaman yang ibu berikan, terimakasih sudah membantu saya menyusun rencana kuliah.
8. Untuk pembimbingku yang paling baik, Ibu Tia Muthiah Umar. Ibu membimbing saya seperti membimbing anak ibu sendiri, terimakasih untuk masukan dan nasihatnya selama ini, terimakasih sudah sabar membimbing saya. Semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan kepada ibu dan keluarga, Aamiin.

9. Terimakasih untuk saudara dan sahabatku, Hikmawati Mahmudah. Terimakasih untuk masa-masa bahagia, senang, dan sedih bersama. Terimakasih sudah jadi saudaraku dan teman *jajan* yang gila. *Inget yaa kita harus tetep jajan bareng sampe tua nanti! XOXO.*
10. Terimakasih untuk Annisa Rakhmanita dan Estu Tryas yang selalu direpotin dan diberantakin kosannya. Terimakasih sudah mau jadi tempat bernaung aku. *Oleh-oleh yang kalian bawa selalu enak!*
11. Untuk teman-teman seperjuangan sejak awal masuk kuliah, Hani Isyabani Fauziyyah, Retno Nilam Sari, Siti Sulastri, Desi Nur Putri, Desy Yuliana Amerita, Budi Setia Murni, Yusuf Denny, Iqbal Cahya Kurnia, Aldin Dzulfikar, Gina Nur Zakiyah, Merlin Deswita, Faustia Machtub. Kalian orang-orang tergila yang selalu membuat aku tertawa, terlebih saat dunia kuliah terasa berat, hidup terasa lebih ringan bersama kalian, aku sayang kalian.
12. Terimakasih untuk teman-teman IMIKI, Randy, Poetrena, Ira, Adit, Sule, The Yiki, Kang Dadan, Bang Medi, Sulton, Syntia, Bang Fadhli, Sabil, dan semua teman-teman IMIKI di seluruh Indonesia. Terimakasih sudah menerima aku dalam keluarga besar kalian, banyak pelajaran dan pengalaman yang aku dapatkan, maju terus Ilmu Komunikasi Indonesia!
13. Terimakasih untuk teman-teman FIKOM 2010 dan Jurnalistik 2010. Terus kejar cita-cita kita sampai dapat, banggakan almamater kita tercinta. F-I-K-O-M, Fikom Fikom Fikom!

14. Terimakasih untuk semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, kalian telah membantu dan memberikan energi positif bagi penulis hingga saat saya menuliskan ini.

Akhir kata penulis ucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak-pihak yang telah membantu, yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis.

Alhamdu lillahi rabbil'alamin

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, September 2014

Penulis